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サンスクエア堺 

第２回地区協議会議事録 

ライオンズメンバー   

地区レオ委員 ２Ｒ L.本夛  勉 

 ５Ｒ L.水谷欣二 

 ７Ｒ L.磯部正昭 

 １２Ｒ L.上田  学 

レオクラブ顧問 和歌山 L.北山卓嗣 

 大阪城北 L.青木信一 

 八尾 L.髙木陽一 

 大阪都島 L.野々村芳一郎 

 大阪志学台 L.築山  聰 

大阪志学台 L.内藤紀明 レオクラブ副顧問 

  八尾 L.丸矢道明 

クラブ YE・レオ国際関係副委員長 L.井上依彦 
計 12 名 

レオメンバー 

地区役員 3 名 

［会長］大窪憲治 ［幹事］大木谷舞子 ［会計］松村真衣 

豊中レオクラブ 7 名 

［会長］森五郎 ［副会長］渡部遥 ［幹事］北田妙子 ［会計］中尾理沙 ［会員］大倉翼 延原新 他１名 

堺泉レオクラブ 4 名 

［会長］下村幸平 ［副会長］石田滋一 ［幹事］景利友香 ［会計］樽井成明  

和歌山レオクラブ 1 名 

［幹事］山岸衛 

城北レオクラブ 欠席 

八尾レオクラブ 2 名 

［会長］西村佑理 ［前会長］亀井映里 

都島レオクラブ  

（［会長］大窪憲治） 

志学台レオクラブ 5 名 

（［副会長］大木谷舞子） （［幹事］松村真衣） ［会計］森垣留奈 ［会員］池田あき子 北谷真子 山本真衣  

森本真実 

計 22 名 



定刻に、次第１～１２をとり行う。 

次第４ ご来賓挨拶 
地区２R レオ委員 L.本夛 勉より・・・決起集会よりはたくさんの人が出席していただいてありがとうございました。

人数が増えることで、地区の活気につながり、より良いアクティビティができるのではないか。 

 

次第５ 会長挨拶 

たくさん集まっていただいて嬉しい。第３回、第４回の協議会でもこれが続いて欲しい。 

 

次第６ 各クラブ近況報告 

豊中レオクラブ・・・豊中祭り、ちびっこキャンプ無事成功しました。 

堺泉レオクラブ・・・愛育社（児童養護施設）との交流、バザーなど。堺祭りも頑張ります。 

和歌山レオクラブ・・・会員が増えた。CN に向けての活動、ライオンズ例会訪問など。 

城北レオクラブ・・・欠席 

八尾レオクラブ・・・７月フットサル例会、８月メンバー卒業例会。弁論大会でレオをアピール。 

都島レオクラブ・・・２４時間 TV 募金活動にて皆さんにご協力いただき大成功。９月２４日に都島区民祭り。 

志学台レオクラブ・・・９月お月見アクトで本格始動。１０月には子供とハイキング。 

 

次第７ 会計報告 

会計 leo 松村より７・８月会計報告および決算・予算の発表がありました。 

・理事会費が予算に比べて今期７ヶ月分の時点で超えてしまっているのではないか。 

何回したかなどを備考欄に書くようにします。 

・レオ登録料と助成金が７月の会計報告に入っていないのはどうしてか。 

予算と決算が確定してから振り込んでもらい、そのつきの収入に入れます。 

・渉外費がすでに超えているのではないか。 

例会訪問をたくさんしたのでかかりました。 

 

次第８ 前会長表彰授与 

ライオン国際協会より「Leo Of The Year」として leo 樽井成明に表彰状とメダルが授与された。 

 

次第９ 議題審議 

①運動会（１０月２３日）について 

場所は和歌山東体育館。９時に体育館が開き、１７時に片付け終了しておかなければならない。体育館と運動場

があるが、運動場は当日一般の方と共同使用ということになるので、基本的に体育館を使用。ゴールやネットは借

りることができるが、ボールやラケットはなし。 

小学生とも交流する。レオ３０人、小学生３０人を目標とする。 

②バザーについて 



豊中レオクラブ・・・１１月２７日曽根の豊中市民会館にて。 

和歌山レオクラブ・・・１２月の日曜の予定。 

会長 leo 大窪より、地区のアクトとしてバザーをやらないかという提案がありました。 

１クラブでバザーが出来ないのであれば、数クラブ集ればできるのではないか。検討して報告する。 

③上期報告・クリスマス会（１２月２３日）について 

会長 leo 大窪より、クリスマス会について連絡がありました。 

各クラブで出し物をしてほしい。YE 生とも交流する方向で。 

④今期チャーターナイトクラブ日程報告 

豊中レオクラブ・・・５月５日 

和歌山レオクラブ・・・３月１２日記念アクト、３月１９日式典 

志学台レオクラブ・・・１２月１８日記念アクト、２月１２日式典 

 

次第１０ 連絡事項 

①次回協議会 

八尾レオクラブ会長 leo 西村より次回協議会について連絡がありました。 

日時：１０月１６日（日）１０：００～１１：３０（レオは９：００集合） 

場所：八尾市生涯学習センター「かがやき」、最寄りは近鉄八尾駅 

ホスト：八尾レオクラブ 

②各クラブ HP 

幹事 leo 大木谷より HP について連絡がありました。 

各クラブで新しい HP が作られたり、更新が活発になっている。活用しましょう。 

 

次第１１ ご講評 

L.本夛より・・・協議会と理事会の役割をもっと考えるべきである。 

L.井上より・・・前回よりレオの出席数が増えた。より活発な議論を期待している。 

 

 

定刻の１５時３０分、閉会。 

 

 

議事録作成  豊中レオクラブ会長 森五郎 

２００５年１０月１０日 


